

Les naufragés de Groix

Journal des CM2A en classe découverte sur l'île de Groix

Date de parution: 10/06/2013



Enfin de nouveaux habits !!!

Nous arrivions sur la plage et nous aperçûmes au loin un tas de vêtements. Mais pour les atteindre nous devons effectuer un parcours.

Il nous fallut : RAMPER, SAUTER, TURNER;

Ensuite nous nous habillâmes, avec des pantalons de k-way, des bottes en caoutchouc, des cirés. (bien utiles pour nous protéger du crachin breton)

Notre chef de camp (la maitresse), nous prit en photo, car enfin au bout de 12 jours nous pouvions changer des vêtements !!! (bonjour les odeurs)

Un peu plus loin il y avait des épuisettes, qui nous servirons par la suite à pêcher des crevettes.

Que de trouvailles !!! Hélas tout cela nous arriva un peu tard !!!



Equipe de rédaction : .Félix, Thomas, Antoine, Mathilde, Jeanne